

Campaña por el Empleo 2023: “Veo, veo... talento”

El domingo 23 de abril se celebra la Campaña por el Empleo 2023 con el lema “Veo, veo... talento” donde queremos visibilizar que desde el Servicio Diocesano de Empleo trabajamos con personas que están en búsqueda de un empleo y que muchas veces no saben que cuentan con muchos talentos, por la situación que están viviendo. Siendo nuestro objetivo que reconozcan su talento para que no se conformen y alcancen su potencial máximo.

A veces lo más valioso de una persona late debajo de lo que muestra. Por eso en el Servicio Diocesano de Empleo se acompaña, y se ofrece desde asesoramiento hasta formación e intermediación, para que la persona pueda sacar lo mejor de sí, y lograr su sueño de tener un empleo acorde con sus deseos y su cualificación.

Los últimos datos de empleo siguen indicando que las condiciones laborales son a veces muy precarias, y que esto afecta especialmente a empleos menos cualificados y a personas en situación de vulnerabilidad social. De ahí que sea necesario seguir trabajando para dar oportunidades de tener un trabajo digno.

Por el crecimiento personal y profesional para luchar por un trabajo decente

Tratamos de orientar y formar para mejorar la empleabilidad de quienes buscan un empleo que les permita desarrollar su potencial y poder tener un futuro mejor. Sabemos que en estos momentos, tener trabajo no asegura poder llegar a final de mes, por eso queremos que las personas puedan superarse y contar con posibilidades reales de tener un empleo decente.

Ayudamos a las personas a elaborar un currículum, en la formación, en dónde buscar empleo, cómo superar entrevistas de trabajo, cómo poner en práctica lo aprendido a través de las empresas de inserción y cómo superarse en un puesto de trabajo para poder aspirar a puestos con un mayor desarrollo personal y profesional.

La Iglesia por el Trabajo Decente define trabajo decente “aquel que es expresión de la dignidad esencial de hombres y mujeres, libre de discriminación, pleno en respeto a los derechos y que además de permitir cubrir las necesidades de las personas y familias, impulsa el desarrollo personal y espiritual”.

El papa Francisco también refuerza que reconozcamos nuestros talentos y nos invita a caminar en la esperanza “que es como echar el ancla en la otra orilla”. “Es esta audacia la que inspira nuevas acciones, orienta las habilidades, estimula el compromiso, da vida a la vida”.



Caritas
Diocesana de Madrid

Implicamos a todos los agentes

En Caritas Diocesana de Madrid sabemos que es fundamental implicar a todos los agentes para poder trabajar por un mundo mejor para todos, como nos dice el papa Francisco “¡Dondequiera que estén, construyan el cambio”. Por este motivo trabajamos para:

- **Motivar a las personas que atendemos** a trabajar por potenciar sus talentos y habilidades para poder encontrar un trabajo decente.
- **Implicar a las empresas**, intermediar con ellas y ayudarlas a identificar y fidelizar el talento con el que cuentan las personas que atendemos. Promovemos un entorno de trabajo basado en la igualdad de oportunidades, la diversidad y la inclusión.
- **Trabajar para que las Administraciones públicas**, en cuanto garantes de los derechos, asuman su responsabilidad de mantener el estado social de bienestar, dotándolo de recursos suficientes.
- **Invitar a que la sociedad civil** juegue un papel activo y comprometido en la consecución y defensa del bien común.